
 
AMPA FEDERICO GARCÍA LORCA 

 
ACTA DE LA ASAMBLEA DEL de 13 de NOVIEMBRE de 2019  

 
 
Asistentes: Aproximadamente 25 personas 
 
ORDEN DEL DÍA 
 
1- INFORME DE ACTIVIDADES REALIZADAS EN EL CURSO 2018/2019 

 
Se comenta la memoria de actividades del curso 2018/2019 (se adjunta en el mail). Comentarios 
que se realizan: 

1) Este curso el número de socios a fecha 13 de noviembre es 161 (en el curso 2018/2019 
fuimos 153) 

2) Hay 3 extraescolares que han desaparecido o no han salido por no haber suficientes 
inscripciones (gimnasia rítmica, iniciación deportiva, ajedrez), y aparecen como nuevas 
extraescolares teatro musical y baloncesto. 

3) Se comenta que se dispone de presupuestos para compra de equipación deportiva para 
fútbol y baloncesto, con un coste aproximado de 900€ (se va a solicitar alguno más). Se 
valida la compra, porque hay dinero suficiente en caja. 

4) Este curso no se ha organizado la actividad de continuadores (servicio que permite la 
recogida de los alumnos a partir del horario de salida, sin necesidad de quedarse al 
comedor), por no haber solicitudes suficientes. 

5) Además de colaborar con FAPAVA y el Consejo Belén Pilarica (del que el AMPA forma 
parte), este año se está retomando el contacto con Belén Joven. 

6) Respecto a la elaboración de escritos solicitando las obras en el colegio, todavía se está 
en espera de la respuesta de la Junta de Castilla y León. 

7) Respecto a la creación de la figura del representante del AMPA en cada aula, se ha 
decidido que con los métodos de contacto que hay en el AMPA actualmente (correo, 
presencial, whatsapp, representantes en consejo escolar..) es suficiente para poder 
remontar problemáticas existentes en un aula determinada.  
 

2- INFORME DE CUENTAS 
 

 
Se comentan los ingresos y gastos del año precedente. Ha habido aproximadamente 3300€ en 
ingresos (obtenidos de las cuotas de los socios y de la barra con refrescos / perritos / chocolatada 
que se pone en las distintas fiestas) y unos gastos aproximados de 2700€ (fundamentalmente 
en el pago de actividades y material de las fiestas – espectáculos, hinchables, materiales de 
talleres, … y los productos de barra).  Actualmente hay en caja aproximadamente 5000€ (queda 
pendiente el pago del frigorífico que se compró en el AMPA para guardar los refrescos / hielos 
para las fiestas).  
 
Se comenta la posibilidad de subir la cuota del AMPA para el curso próximo 2€, porque desde el 
grupo de festejos se encuentran muy limitados a la hora de hacer actividades a causa del coste 
que pueden tener. Se realiza votación y por mayoría se aprueba que la cuota del próximo curso 
sea 12€. 
 
3- RENOVACIÓN DE CARGOS 
 

 
Se solicitan voluntarios para los distintos puestos del AMPA. Al no haber voluntarios para los 
distintos cargos de elección, se mantienen las mismas personas que en el curso 2018/2019. Se 
comenta la necesidad de ir renovando progresivamente los distintos cargos para tener una 
transición y acompañamiento mientras los cargos salientes estén todavía en el colegio (se 



necesitan 2 cursos escolares para ver todas las tareas). La distribución de cargos queda del 
modo siguiente: 
 

Presidente: David Méndez  
Vicepresidenta: Inés Berzosa  
Secretaria: Alejandra Benavides.  
Grupo secretaría: La coordinación de las distintas tareas de secretaría se realizará entre 
varias personas: Sandra Benavides, Ofelia Villacorta, Ana Benito, Esther Martínez, Inma 
Sacristán, Merce Ibáñez y Nacho Martínez 
Tesorero: Ignacio Javier Vegas  
Representantes del Ampa en el Consejo Escolar: Begoña Aparicio, Ana Ruth Fuertes 
Página Facebook Ampa: María Peña Treviño 
Apartado web del Ampa en el colegio: Juan Carlos Espinilla. 
Comisión de festejos y comisión de co-educación 
 
Juan Carlos (web del Ampa) dejará el colegio el curso próximo, con lo que realizará la 
tarea de la puesta al día de la web hasta que encontremos sustituto y tengamos el 
método de modificación de la página. 
 
En caso de querer participar en alguna de las comisiones, podéis enviar un 
correo/whatsapp al AMPA y os incluiremos en los grupos de whatsapp de las comisiones. 

  
 

3- OTROS 

 
1) Se comenta que ha habido un conflicto importante entre dos familias de infantil a la 

entrada de los niños mientras estaban en el porche, en el que tuvieron que mediar varias 

profesoras. La dirección ha hablado con ambas familias y se ha tratado el tema en la 

comisión de convivencia del colegio.  

2) Se va a solicitar la realización de la fiesta de invierto el 20 de diciembre 

3) Un socio pregunta cómo es la participación del AMPA dentro del Consejo Escolar. Bego 

y David comentan la participación, de la que Bego siempre que hay una reunión de 

Consejo Escolar, nos envía un informe al AMPA y hace un resumen en la siguiente 

reunión del AMPA 

4) Un socio pregunta quién gestiona el huerto del colegio y se comenta que es la dirección 

del colegio quien lo gestiona (Meri) 

 

 

En Valladolid, a 13 de Noviembre de 2.019, 
 


